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二區及四區的聯合
委員會會議

第二區（北北宜花）業務發展委員會

副主任委員 陳登龍

109
年9月27日，星期六的下午完成

首次的公會創舉，就是第二區

（北北宜花）業務發展委員及第四區（中彰

投）業務發展委員會假宜蘭山多利飯店的會

議廳，開啟的聯合例會（會議），共同召開

第八次委員會議，在二個委員會超過50人的

會議中，會議順利圓滿完成，真的相當不容

易！二區此次也加入二位新進委員在二區的

大團體中，分別是鎧鋒企業股份有限公司的

蔡宗男委員及勤宏科技的劉昌達委員，主委

張錦清及全體委員會很高興他們的加入，及

教育副主委由劉耕華擔任。

由於宜蘭屬於二區，當地也有諸多的公會

會員在這邊，也包含本屆李金池理事長，李

進富常務理事，黃宥臻副主委、李清杰委員

、陸大勇委員，藉由這次委員會會議，當地

委員會的相關長官及幹部和委員，都熱心動

員來當地陪，招待出錢又出力，自費參與行

程的委員會成員們，參與順道二天一夜的宜

蘭之旅，第一天第一站是美麗空氣又清新的

羅東林業文化園區，園內許多的芬多精迎面

而來真好，場地也很適合拍照留念，接著的

三處宮廟祈福（三清宮、玉尊宮、久天宮）

，由李金池理事帶隊前往祈求會務昌隆平安

，財源廣進，事業順利、平安健康。

一個好的活動辦理，也有很多長官及好友

來相挺及贊助，謝謝如下的贊助名單：

李理事長 金池、江前理事長 辰雄、張召

集人 文信、黃常務理事 仁宏、李常務理事 

進富、孫監事 百瑞、張顧問 勝榮、程顧問 

正孚、黃副主委 宥臻、陸大勇 委員、吳總

幹事 進利。

以上贊助人員，二區的主委張錦清暨全體

委員會再次感恩及感謝！

第二天在小雨的伴隨中，參訪特別的養鹿

場及了解鹿茸的收成流程、民宿的參觀等等

，傍晚也在兆品酒店內餐敘完成了二天連同

會議的行程，時光飛逝，快樂的返家，也期

盼再次的美好時光到來，二區主委也感謝大

家熱情的參與及支持！


